

Die Gewinner des Bastelwettbewerbs stehen fest



tg

Ehingen

Was für ein toller Anblick: Mehr als 300 Einsendungen gab es beim diesjährigen Bastelwettbewerb der Donau-Iller Bank und der Schwäbischen Zeitung Ehingen. Die Kinder konnten sich dabei ein Vogelhäuschen abholen und es nach ihrem Geschmack bemalen und gestalten. Herausgekommen sind tolle Arbeiten, die am Mittwoch von einer Jury, bestehend aus Thomas Freudenreich und Dagmar Feuerstein von der Donau-Iller Bank sowie von Susanne Ege und Kathrin Schüle von der Schwäbischen Zeitung, bewertet wurden. Und das sind die Gewinner, die alle Geldpreise erhalten werden: Kindergärten: Unterstadion, Rosengarten Ehingen, Sonnenschein Untermarchtal und Kreativwerkstatt Kinderschutzbund. Schulen: Rißtissen, Altes Konvikt Ehingen, Berg, Staig, Schmiechen, Heinrich-Kaim-Schule Schelklingen, Oberstadion und Munderkingen. Einzelarbeiten Kinder: 3/4 Jahre: Julian Baier, Lena Scherb und Maximilian Alt. 5/6 Jahre: Lea Schlapp, Florian Grülling und Emma Munding. 7/8 Jahre: Elina Bäse, Jonas Uhlmann und Timo Bachmann. 9/10 Jahre: Nils Magg, Lisa Maier und Helen Bachmann. 11/12 Jahre: Lena Neubrand, Moritz Maier und Corinna Pfister. Foto: Götz